

„Nachts im Museum“ mit 200 Kindern

Lüdenscheid. Über 200 Kinder und 50 Helfer nehmen seit Mittwoch an der Kinderbibelwoche der evangelischen Kreuzkirchengemeinde teil. Am Sonntag endet sie mit dem abschließenden Familiengottesdienst. Die Verantwortung für das Projekt liegt bei Margitta Hahn und Anke Heyrock. Das Thema der Bibelwoche lautet „Nachts im Museum“. Kinder, die eine Museumsausstellung besucht und schließlich die Zeit vergessen haben, müssen die Nacht im Museum verbringen. Für Abwechslung sorgt Hausmeister Willi mit seinem großen Archiv an biblischen Geschichten. Sie sollen den Kinder die Ideale des christlichen Glaubens näher bringen. „Was wir ihnen unten in der Kirche erzählen, sollen die Kinder hier erleben.“, erklärt Pastorin Catharina Blum.

JuJ



Die Kinderbibelwoche war für die Kinder ein Riesenspaß.

WR-Foto: Martin Bündenber